

ASSEMBLEE DES FRANÇAIS DE L'ETRANGER

Paris, le 10 janvier 2024

Mesdames et Messieurs les Conseiller(e)s des Français de l'étranger,

A l'aube de cette nouvelle année, le Bureau de l'Assemblée des Français de l'étranger tient à vous adresser ses meilleurs vœux, ainsi qu'à vos familles.

Nous vous renouvelons notre plus vive reconnaissance pour vos multiples actions en faveur de nos compatriotes établis hors de France dans vos circonscriptions.

Nous n'ignorons pas l'immense responsabilité qui pèse sur chacune et chacun d'entre nous pour accompagner les Français de l'étranger dans leurs démarches. Notre rôle est exigeant et essentiel. Nous apportons, chaque jour, aide et soutien à nos compatriotes en lien avec nos postes consulaires pour garantir à tous une information et des services de qualité.

Si notre action est pertinente, elle mérite aussi des moyens supplémentaires pour pouvoir répondre aux enjeux socio-économiques mais également géopolitiques. Vous pouvez compter sur nous pour réclamer ces moyens.

Ensemble, à vos côtés, l'Assemblée souhaite poursuivre, dans le cadre de ses prérogatives, la plus belle des missions confiée à des élus, la défense des droits et des intérêts de la communauté française établie hors de France.

Dans un esprit particulièrement collaboratif, nous restons à votre entière disposition..

Nous vous prions d'agréer, Mesdames, Messieurs les Conseiller(e)s, l'expression de nos salutations distinguées.

Le Bureau,

Hélène DEGRYSE Présidente Ramzi SFEIR Vice-Président Alexandre BEZARDIN Vice-Président

Franck BARTHELEMY Frédéric CHAUVEAU Thierry CONSIGNY Cécilia GONDARD Daphna POZNANSKI Warda SOUIHI